



5月のユナイテッド便り



各位



149号

2022年5月2日

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。
ゴールデンウイークというのにあいにくの雨、梅雨の前触れでしょうか。
ちゅうらがなびら（如何お過ごしでしょうか）

花はつつじからグラジオラス・てっぼう百合、そしていじゅうの花も咲いています。本来ならば5月の梅雨時に咲くのですが、4月の終わりに咲いています。次はあじさいでしょうか。楽しみはまだまだ続きます。

今年は本土復帰 50 年の節目の年、TV や新聞など特集が組まれています。特に戦後、焦土の中から立ち上がり事業を興し、沖縄の戦後復興に寄与した先人たちの特集の記事には、感慨深いものがありました。マイナスからのスタート、米軍統治下の中での様々な制約・困難を乗り越え、今につながる土台を作ってくれた事に尊敬の念と感謝が絶えません。沖縄は様々な問題が、戦後何十年の今も未だ横たわっています。でも次の世代が必ず解決してくれると信じています。

今年のゴールデンウイークは天気が良くないとの事。ならばやはり断捨離（毎年やっている？）・読書そしてドリームマップ（なりたい自分・欲しい物・やりたい事）を仕上げようと思います。忙しい4月を終えお疲れはありませんか。

お体お大事にご自愛下さい。

敬具

cs 部 野里より

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレス <https://uom.co.jp> です



大宜味村 山中のイチゴの花 ↑
喜如嘉のオクラレルカ横→



これも我が家
カレア 胡蝶蘭
咲きました



5月8日ゴーヤの日

我が家の玄関 門のテイカカズラ（香りが最高） 玄関上 ペトレア